

**12 Sports**

**Football/2e journée des éliminatoires de « Gabon 2017 », aujourd'hui (18h00) au stade de l'Amitié de Libreville**

**“ Ça va être un match assez difficile ”**

MM

Akanda/Gabon

**C'EST** parce que le comportement technique et physique des « Crocodiles du Nil » du Soudan est connu par les Panthères du Gabon, qui les avaient déjà affrontés en amical à Franceville (0-0) avant la Can 2012, que le capitaine du Onze gabonais, Pierre-Emerick Aubameyang (PEA) estime que « le match de ce soir, (18h00) au stade de l'Amitié (Angondje), va être assez difficile ». Pour espérer gagner afin de satisfaire le public gabonais, PEA pense que ses partenaires et lui « doivent répondre à l'impact physique des Soudanais qui sont prêts physiquement ». Rencontrées à l'entraînement d'hier à l'annexe du stade de l'Amitié, toutes les Panthères tiennent à cœur la rencontre de ce soir. « (...) Ce match est important pour les Panthères qui vont chercher la victoire. Cette rencontre



Photo : WILFRIED MBINAH

**PEA qui contrôle le ballon ici, a la responsabilité d'animer, surtout, le jeu offensif.**



Photo : WILFRIED MBINAH

**Bruno Ecuele Manga et ses partenaires de la défense doivent se montrer vigilents devant leurs adversaires.**



Photo : Wilfried MBINAH

**Jorge Costa, sélectionneur national des Panthères (au milieu) : "Ce match est important pour nous".**



Photo : WILFRIED MBINAH

**La bonne humeur pouvait se lire sur les visages des Panthères hier à l'entraînement.**

sert de préparation pour le Mozambique (éliminatoires de la coupe du monde) et la Can 2017», a

indiqué le sélectionneur national, Jorge Costa. Lequel a laissé entendre que ses poulains vont

être portés vers l'avant afin de marquer des buts. Seule une victoire, pour le portier Didier Ovono

Ebang, peut redonner confiance au peuple gabonais. « (...) Certes nous sommes déjà qualifiés,

mais nous devons prendre au sérieux tous les matches de préparation. Car il est important pour nous d'avoir un groupe capable de jouer la Can 2017 dans le même état d'esprit. Cela passe par le match contre le Soudan au cours duquel nous devons tout donner pour offrir aux inconditionnels des Panthères un triomphe », a déclaré Ovono Ebang. Ce dernier déplore certes les absences de Mario René Junior Lémina, Denis Bouanga et Frédéric Wagha Bulot (blessé, mais présent à l'entraînement d'hier). Mais pour Didier et les siens, ces trois absences n'occulent nullement la motivation et la concentration constatées hier dans l'attitude des Panthères gabonaises, dont les qualités techniques et physiques sont reconnues par Jorge Costa. Lequel pense, pour le rendez-vous sportif de ce soir, changer de système de jeu dont PEA reste le fer de lance.

**Soudan**

**Sereins comme les Crocodiles du Nil**

J.A.L

Libreville/Gabon

« **EN** football, le présent ne tient pas toujours compte de l'histoire. Même si nous avons par le passé réussi des résultats positifs contre le Gabon, la réalité de cette première manche peut être tout autre. Nous savons que notre adversaire dispose des joueurs de qualité dans tous les compartiments. Des joueurs évoluant dans de bons clubs européens des pays comme l'Allemagne, la France ou l'Espagne, avec pour star Pierre-Emerick Aubameyang. Le match ne nous octroyant aucun point, puisque le

Gabon est qualifié au titre de pays organisateur de la Can 2017, l'objectif sera donc de nous appuyer dessus pour préparer nos prochaines échéances et améliorer notre classement Fifa. Nous sommes sereins. » Voilà le décor planté par Mohamed Abdullah Ahmed "Mazda", le responsable technique des Crocodiles du Nil, la sélection du Soudan, la veille de la rencontre aller comptant pour les éliminatoires de la coupe d'Afrique des nations. L'emblématique technicien soudanais ne croit pas si bien dire, lorsqu'il affirme que l'opposition de ce soir, au stade de l'Amitié, compte pour du



Photo : Aristide Moussavou

**Technicien réputé et prévoyant, Mohamed Abdallah "Mazda" voit plus loin que le match de ce soir**

beurre au niveau comptable, dans une groupe I où la Côte d'Ivoire et la Sierra-Leone sont les vrais concurrents pour la qualification en phase finale. C'est également à son honneur de prendre la confrontation contre les Panthères comme une étape préparatoire aux rendez-vous à venir contre les Eléphants (le 24 mars 2016 en Côte d'Ivoire et 5 jours plus tard au Soudan) et Leone Star (le 5 juin en Sierra-Leone). Et dans le court terme, pour améliorer sur l'échiquier mondial,

la position d'une nation occupant actuellement le 89e rang (24e en Afrique). Un pays qui brille pourtant sur la scène continentale, grâce à ses porte-étendards El Hilal et El-Merreikh, membres de la phase des poules de la ligue des champions 2015. Occupant le même classement (2e), dans les poules A et B de la plus prestigieuse compétition africaine des clubs, les deux formations sont d'ailleurs les principales pourvoyeuses de la sélection nationale.

Et vu que les deux clubs seront à nouveau sur le front continental le week-end prochain (El-Hilal affrontera les Egyptiens de Smouha, et El-Merreikh, les Algériens de l'USMA), une large revue d'effectif est à prévoir dans l'équipe soudanaise. Ce qui ne rendra pas pour autant la tâche facile aux Panthères du Gabon, qui restent sur un match nul (0 - 0) en amical, le 16 janvier 2012 à Fran-

ceville, et une défaite (0 - 1) au championnat d'Afrique des nations 2011, le 4 février à Khartoum, face aux Crocodiles du Nil. La qualification, la même année, de Missile FC face à Al-Nil Hasahesa (2-1 et 1-1), en 16e de finales de la coupe de la Caf, reste le dernier résultat en faveur des Gabonais contre les compatriotes de Saïf El Masawi, Ahmed Bas-hir, Ather El-Tahir, Bakri El-Medina et autres Younes Kadri.

**Précision**

**CONTRAIREMENT** aux dires du directeur général des Sports, Edouard Missoni Idembi, parallèlement chef de la délégation gabonaise aux Jeux Africains 2015 à Brazzaville, qui a affirmé dans l'entretien publié dans notre parution d'hier, que le Gabon avait remporté deux médailles d'argent et deux de bronze lors de l'édition écoulée à Maputo, c'est plutôt une moisson de deux médailles d'or (les taekwondoïstes Urgence Mouegha et Stéphane Moundounga), deux d'argent (le taekwondoïste Anthony Obame et la judoka Sandrine Ilendou Mboumba) et une de bronze (la judoka Raïssa Evangeline Lebomi) que les Panthères avait ramenée de l'expédition mozambicaine en 2011. Nous souhaitons aux ambassadeurs vert-jaune-bleu de faire aussi bien, sinon mieux, cette année au Congo.

**Mariage**



**Un an après leur union, le couple BOUNDA MOU-KAGNY adresse à toutes les personnes qui ont concouru à la réussite de leurs mariages leurs remerciements.**